

大崎上島町教育委員会会議録

令和7年9月26日（金）開会

大崎上島町教育委員会

令和7年第8回大崎上島町教育委員会定例会議出席者名簿

令和7年9月26日(金) 15:00 開会
16:15 閉会

1 出席委員 教育長 佐々木 智彦

教育長職務代理者 出口 一伸

委 員 高田 康平

委 員 北山 博子

委 員 立田 敏明

2 欠席委員 なし

3 出席職員 学校教育課長 山本 秀樹

生涯学習課長 川本 亮之

学校教育課長補佐
兼総務学校教育係長 神垣 憲隆

(傍聴者 なし)

令和7年第8回大崎上島町教育委員会定例会議　日程

開催日時：令和7年9月26日（金）
15:00～16:15

1 議事

日程第1　議案第8号　　令和7年度大崎上島町教育支援委員会委員の委嘱について
日程第2　報告第16号　　令和7年第3回大崎上島町議会定例会について

2 その他

(1) 懸案事項

(2) その他

活動・行事予定

10月31日（金）15:00～ 10月定例会議
10月 1日（水）10:30～ 学校訪問　　大崎小学校
10月 6日（月）10:30～ 学校訪問　　東野小学校
10月12日（日） 8:30～ 大崎上島町民体育大会
　　　　　　　　　　大崎地区大会
10月19日（日） 9:30～ 大崎上島幼稚園運動会
10月26日（日）15:00～ 音を楽しむフルートの響き
　　　　　　　　　　煌（きらめき）コンサート
10月28日（火）10:30～ 学校訪問　　木江小学校
11月12日（水）10:30～15:30 令和7年度広島県市町教育委員会
　　　　　　　　　　教育委員研修会（三原国際ホテル）
12月12日（金）時間未定　　幼稚園研究会　　大崎上島幼稚園
　　　　　　　　　　【9:00～or9:30～の予定】
(実施済)
※9月18日（木）13:40～ 教育研究会　　大崎上島中学校

日程第1 日程第2	教育長	みなさんこんにちは。ただいまから令和7年第8回大崎上島町教育委員会会議を開催します。本日の会議の進行についてですが、日程第1の議案第8号は、人事に関する事件であり、これらは地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第7項ただし書きの規定に当たるため非公開として扱いたいと思いますがいかがでしょうか。
	全委員 教育長	<異議なし> それではそのように取り扱うことと決します。
	学校教育課長 教育長	本日の傍聴希望はありますか。 ありません。 それでは、これより非公開にて議事に入ります。
		ここからは非公開を解いて公開にて会議を行います。日程第2報告第16号「令和7年第3回大崎上島町議会定例会について」を説明してください。
	学校教育課長 生涯学習課長 教育長	～資料2に基づき説明を行う。～
	高田委員	それではただいまの説明について、ご意見ご質問等ありましたらお願いします。
	学校教育課長	学校の学習用端末購入についてですが、今回クロムブックからiPadに変えられたのは何か理由があるんでしょうか。
	教育長	本体が圧倒的に軽いのと、カメラ機能の性能が良いなどの理由からです。
	高田委員 北山委員 教育長	それとですね、授業支援クラウドのルームノートというアプリをいれているんですが、それとの相性が良いです。それからiPadは意外と頑丈で落としても壊れにくいんですね。iPadを使用しているのは県内で呉市と三次市なんですが、両市ともやはり授業支援クラウド活用されています。
	北山委員	持ち帰るのに小学生は特に重いと大変ですからね。
	教育長	今は家に持ち帰って活用されたりしているんですね。
	北山委員	そうですね。中学校では今年から英語AIの英会話アプリを入れていて、毎日家庭でも学習できるようにしています。これは生徒がどれくらい活用しているのかもわかるようになっています。
	高田委員 教育長	タブレットを利用するのはいいことなんでしょうけど、ノートに書くという作業など記録も残せるんでしょうか。
	立田委員	タブレットだけでなく、ノートも活用しながら進めていく必要があるでしょうね。
	学校教育課長 教育長	フィンランドでは以前から学力高かったんですが、タブレットなどの機械に頼りすぎて学力が低下傾向にあるらしいという話を聞いたので、そななればいいなと懸念もしております。
		最近の子は、他の人の意見をメモせずに聞いているのですが、彼らは字で覚えるよりも絵として覚えていく感覚なんですね。
		これから時代は、タブレット等の機器を積極的に活用していくながら、機器等では難しいところを補っていくという学習になっていくんだろうと思っています。
		学校から貸与されたタブレットを家にも持ち帰り、家庭での学習にも活用しているみたいですが、これは近年ですよね。
		令和3年度からですね。
		コロナ禍で加速度的に活用されるようになりましたね。家からでも

日程第2 その他 懸案事項 活動予定	教育長	オンラインで学習できますからね。
	立田委員	全員に貸与されるというは大変いいことですね。
	教育長	全国学テについても、再来年からは全てタブレットによる回答となります。今年も中学校の理科はタブレットを活用して回答するようになっていました。来年は英語がタブレットで回答するようになります。
	北山委員	補正予算で東野小学校のバス借上げ料についてですが、東野小学校でバスを使用して通学している児童はどれくらいいるんでしょうか。
	学校教育課長	5人です。平日は路線バスを利用しているんですが、土日は路線バスがなく昨年まではタクシーを利用していたんですが、今年度からは諸事情によりタクシーを利用できなくなつたので、バスを借上げることになりました。デマンドバスも検討したんですが、予約が取れない可能性もあるためバス会社に委託することとしました。
	教育長	中学校では8月からデマンドバスを利用しています。
	学校教育課長	今年度から路線バスの昼間1便減便されたため、下校途中で1時間程度の乗継時間が発生することになりましたので、デマンドバスを利用することとしました。この場合は下校時のみで年間数回程度見込んでいます。
	教育長	その他ございませんか。
	全委員	<なし>
	教育長	本日予定していた議事は以上です。その他として当面の懸案事項について、事務局から何かありますか。
	学校教育課長	ありません。
	生涯学習課長	ありません。
	教育長	それではその他活動・行事予定の説明をお願いします。
	学校教育課長	～活動・行事予定について説明。～
	教育長	以上を持ちまして本日の会議のすべてを終了します。ありがとうございました。